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 山武望洋中学校では、コミュニティ・スクール（CS）として３年目を迎えました。本運営協議会は、地域・保護者の教

育力をもとに、学校がより教育効果を高められるよう地域全体で学校運営に参画していただくための活動を行います。第

１回の会議が、６月19日（水）に行われました。会議の様子を紹介します。 

第１回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

◆教育委員会挨拶（近藤主幹） 

・地域と共に歩む学校づくりに向け、学校運営協議会での熟議により、これまでの地域と学校の連携を更に充実させていく

ことを期待する。地域と学校の一層の連携推進に向け、委員の方々からの積極的な協議をお願いしたい。 

◆山武望洋中学校運営協議会委員◆ 

 

◎会長：篠原 正洋 委員（元学校統合準備委員） 

・片岡 英夫 委員（元蓮沼中学校評議員） 

・早野 英一 委員（山武望洋中PTA会長） 

・加藤 友美 委員（山武望洋中PTA本部委員） 

・金杉 晴美 委員（山武望洋中PTA本部委員） 

・秋葉せい子 委員（蓮沼むらづくり協議会） 

・大藤 武功 委員（松尾小学校運営協議会長） 

〇副会長：柿澤 智光 委員（元松尾小学校PTA会長） 

・狩野 和敏 委員（松尾高等学校長） 

・髙野 隆博 委員（松尾小学校長） 

・小川  隆 委員（蓮沼小学校長） 

・戸田  達 委員（大平小学校長） 

・越川 幸夫 委員（山武望洋中校長） 

・滝澤  剛 委員（山武望洋中教頭） 

 

◆コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

【文部科学省HPより】    

コミュニュティスクール）

【学校運営協議会の役割】 

①「めざす子どもづくり」に

向けた方策を協議・熟議す

る。 

②「運営を支援する協働」に

結び付く方策を協議・熟議

する。 

学校運営協議会における 

３つの権限 



【議事】 

（１）会長選出   【承認】 

（２）副会長選出  【承認】 

（３）運営方針等について  【再承認】 

  ・学校教育目標    創意と活力に満ちた、たくましい生徒の育成 

    ～行きたい学校・行かせたい学校、望みがもてる学校～ 

  ・めざす学校像                   ・めざす生徒像『夢・正義・感謝・健康』 

   〇礼節と規律を重んじる学校 〇学力のつく学校    〇夢や目標をもって自ら学ぼうとする生徒 

   〇心の居場所となる明るく、楽しく、歌声の響く学校  〇正義の心と感謝の気持ちを大切にする生徒 

   〇きれいで、安全・安心で地域に信頼される学校    〇心も身体も健康な生徒 

＜課題＞ 

  （１）地域の一員としての意識～地域活動への参加～ 

 （２）小・中・高の連携  （３）部活動の地域移行に向けて 

＜意見交換＞ 

（４）その他 

自転車通学について 

1年生の自転車通学の様子は、慣れないせいか、下校時の怪我が数件あった。ヘルメットを登下校時はかぶっている。

引き続き、中学校でぜひマナーの指導をしてほしい。ヘルメットを着用していたおかげで助かった経験もあるので今後

もヘルメットの着用を指導していただきたい。 

スクールバスについて 

   スクールバスは朝２便、帰り２便出ている。蓮沼からくる生徒はほとんどの生徒がバスで来る。今後、課題があれば

検討していただきたい。 

新たな統合の状況について 

   学校あり方検討委員会を立ち上げるまでは進んでいる。状況については、適宜情報提供する。 

※これからの学校運営協議会は（会長より） 

学校と地域が連携して地域で子どもを育てる、地域を愛し、地域で育つ子どもが将来山武市に残ってもらえるように

学校運営を支えていく方向に向かうことが望ましい。みなさんで協力してがんばりましょう。 

（５）今後の会議スケジュール 

令和6年11月11日（月）授業参観、現状の課題と支援について 

    令和7年2月10日（月）学校評価、R7年度の方針について 

山武望洋中学校のコミュニティ・スクールがスタートしました。次回の学校運営協議会は１１月となります。次回か

ら、学校の教育目標の実現、学校の課題解決に向けて熟議が行われていきます。学校と地域住民等が力を合わせて、特色

ある学校づくりを進めていけるように、事務局側もサポートしていきたいと思います。 

委員の皆様、１年間よろしくお願いします。（事務局より）  

 

行事について 

体育祭は素晴らしかった。感動し

た。競技に参加している生徒だけ

でなく、応援している生徒も一生

懸命だった。いい学校になってき

ていると感じた。 

 

施設整備について 

タータントラックは、経年により不 

具合が生じていないのか。 

劣化は進んでいる。雨上がりなどノ

ロで滑るが、職員が高圧洗浄機で洗

ったが完全ではない。テニスコート

の張替えは市に依頼してる。必要な

ものから順番にお願いしている。 

 

部活動の地域移行について 

今後は部活動がなくなるのか？ 

部活動がなくなることはない。土 

曜日と日曜日を地域移行でクラブ 

的な形にする。指導者の確保が今後 

の問題になっている。部活動の種類 

と指導者にもよるが、今後可能なも 

のから地域移行していく。 

 


